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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Zunehmende Vermüllung am Hauptbahnhof 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Inwiefern konnten die Anfang 2022 im Aktionsplan Hauptbahnhof beschlossenen Maß-
nahmen, die mit den Überschriften „Überprüfung der derzeitigen Reinigungsintervalle 
und Maßnahmen“ und „Auskömmliches Angebot an Toilettenanlagen“ zusammenge-
fasst wurden, bereits vom Senat umgesetzt werden? 
 

Was gedenkt der Senat kurz- und mittelfristig zu unternehmen, um der 
Vermüllung vor dem Hauptbahnhof und in den angrenzenden Nebenanla-
gen entgegenzuwirken? 
 
Inwiefern gibt es zum gegenwärtigen Zeitpunkt bereits Präventivmaßnah-
men, um die Innenstadt und insbesondere das Umfeld des Hauptbahnhofs 
in geeigneter Weise sauber zu halten? 

 
Hartmut Bodeit, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


